



Artikel Ortsnachrichtenblatt

Poing, 26.06.2017

Ein Festival, das seinen Namen verdient!

Poinger Straßenfestival macht die Nacht zum Tag.

Es war eines der schönsten Straßenfestivals, das Poing am vergangenen Wochenende erlebt hat. Tolle Bands, leckeres Essen, eine spannende Bayerische Grillmeisterschaft und perfektes Wetter. Über 10.000 Gäste genossen die entspannte Atmosphäre in Poings Hauptstraße und im Poinger Zentrum und feierten friedlich und entspannt bis in die Nacht hinein. Es herrschte südländisches Flair gepaart mit bayerischer Gemütlichkeit untermauert von mitreißender Musik und packenden Shows.

Das alles ist ja nicht selbstverständlich. Poings Hauptstraße befindet sich gerade im Umbruch. Es wird gebaut und gewerkelt, Baustellen und Bauzäune sind also die Kulisse, in der ein buntes und vor allem sicheres Festival stattfinden soll. Doch von ungemütlicher Baustellenatmosphäre war an diesem Abend nichts zu spüren. In Zusammenarbeit mit dem Poinger Ordnungsamt und dem Bauhof schaffte es das Organisationsteam des Straßenfestivals Poings Hauptstraße in eine wunderbare Flaniermeile zu verzaubern. Dementsprechend würdigte Poings Erster Bürgermeister Albert Hingerl die Leistung des Teams um Peter Keegan, der zusammen mit Wolfgang Lang, Edmund Müller, Angelika Ertl, der Familie Gütlich, Michael Lang und Andreas Spantig viele Stunden in die Vorbereitung des Festes steckten. Nicht zu vergessen ist auch Uli Wette, der für die Bayerische Grillmeisterschaft verantwortlich war. Um den weitangereisten Grillteams genügend Platz und beste Voraussetzungen zu bieten, verlagerte das Team die Meisterschaft in die Ortsmitte und schaffte damit eine geschmackvolle Außenstelle des Straßenfestivals in Poings Zentrum. Was die Grillchampions dort auf den Rost legten war sensationell. Wer die Gerichte und Arrangements gesehen, gerochen und geschmeckt hat, weiß, dass eigentlich alle Teams die Bayerische Meisterschaft verdient hätten. Die Präsentationsteller zeigten Freiluft-Sterneküche und waren mit heimischen Grillabende nicht mehr zu vergleichen. Nichts desto trotz holten sich viele Poinger Grillfans Tipps und Tricks für den Rost zuhause. Gewonnen hat übrigens Passion BBQ aus Franken. Nachdem alles aufgegessen, aufgeräumt und abgefeiert ist, können die Vorbereitungen für das nächste Straßenfestival beginnen. Bis dahin



gilt es Danke zu sagen, auch den Unterstützern der ARGE Poing „Am Bergfeld“, und gutes Gelingen zu wünschen.

Ohne Überschrift: 329 Wörter; 2.396 Zeichen inkl.

Leerzeichen

Der Abdruck ist honorarfrei. Nach Erscheinen bitten wir Sie um ein Belegexemplar. Die Verwendung der Fotos ist bei Nennung des Fotografen frei. **Fotocredit:** Thomas Schärtl

Pressekontakt

Schwebende Elefanten

Standortmarketing und Kommunikation

Inhaber: Thomas Schärtl

Thomas Schärtl

Tel: 089 124 146 152

Mail: schärtl@schwebende-elefanten.de